
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 170 /2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, a possibilidade de atender as solicitações dos munícipes, 

para a colocação de uma “”Academia ao ar livre”” na Estrada Judite Santos Pinto, 

em frente ao Conjunto Habitacional: Jaguariúna I – II e III. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A reivindicação de muitos munícipes, para a montagem de uma 

Academia nos arredores dos Condomínios I – II e III - se justifica, pela distância e pelos 

valores mensais que são cobrados nas Academias particulares.  

Esta solicitação se realizada, vai ser um local onde todos os moradores 

podem se beneficiar. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 07 de outubro de 2019 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de outubro de 2019. 

 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


